

Informationen aus dem Gemeindehaus

Steffisburg – Personelles

Per 1. Dezember 2021 treten im Bauinspektorat (Abteilung Hochbau/Planung) der Gemeinde Steffisburg zwei neue erfahrene Verfahrensleitende ein und machen das Team im Bauinspektorat wieder komplett. Nicola Baumann wird 80 % arbeiten und Margaret Hodler hat ein Arbeitspensum von 50 %. Nicola Baumann ersetzt Rico Gurtner, welcher zum Bereichsleiter Bauinspektorat befördert wurde. Er ersetzt den austretenden Beat Reber. Margaret Hodler tritt die Nachfolge von Pia Schneider an.

Steffisburg – Sportanlage Musterplatz; Bewilligung eines gebundenen Verpflichtungskredits von CHF 135'000.00 für den Ersatz des Sporthallenbodens

Der 18-jährige Sporthallenboden der grossen Musterplatzhalle ist in einem schlechten Zustand. Er wurde deshalb in einem Sanierungspaket für das Jahr 2023 vorgesehen und in der Investitionsplanung entsprechend berücksichtigt. Der Zustand des Hallenbodens verschlechterte sich nun innert Kürze, dass ein sofortiger Ersatz notwendig wird. Da ein Teilersatz aus bautechnischen Gründen nicht möglich ist und die Lieferfristen für einen komplett neuen Hallenboden momentan sechs bis acht Wochen betragen, hat der Gemeinderat einen gebundenen Verpflichtungskredit in der Höhe von CHF 135'000.00 bewilligt. Der Kredit enthält den Ersatz des Hallenbodens inkl. sämtlicher Markierungen und Versiegelung sowie die Sanierung der Kork-Dämpfschicht. Der Ersatz des Hallenbodens kann voraussichtlich Mitte November 2021 vorgenommen werden.

Steffisburg – Einführung Schulkommunikationssoftware "KLAPP"; Aufnahme von CHF 8'000.00 ins Budget 2022 und Bewilligung eines jährlich wiederkehrenden Verpflichtungskredits in der Höhe von CHF 8'300.00 bei positiv verlaufendem Testbetrieb

Die Kommunikation und der Informationsaustausch zwischen Schulen und Eltern ist für die Schule Steffisburg ein wichtiges Entwicklungsziel. Da heute nicht alle Eltern die gleichen Tools (Mail, SMS, WhatsApp etc.) nutzen, erfolgt die Kommunikation seitens der Schule über mehrere Kanäle, was nicht effizient und fehleranfällig ist. Aus diesem Grund haben alle involvierten Parteien (Abteilung Bildung, Schulleitung, Standortleitungen) in Zusammenarbeit mit dem Bereich Informatik der Gemeinde Steffisburg nach Möglichkeiten zur Verbesserung der Kommunikation gesucht. Schliesslich konnte mit der Schul-Kommunikationssoftware KLAPP eine geeignete Lösung gefunden werden. KLAPP wurde mit dem Ziel entwickelt, die Kommunikation in einer Anwendung zu konzentrieren und damit zu vereinfachen. KLAPP ist sowohl als App auf dem Smartphone wie auch via Browser auf dem Computer verfügbar. Geplant ist, ab anfangs November 2021 einen Pilotbetrieb an verschiedenen Schulstandorten durchzuführen. Bei positivem Pilotbetrieb wird von Februar bis Ende Juli 2022 ein Testbetrieb an allen Schulstandorten durchgeführt.

Falls auch dieser positiv verläuft, wird der Betrieb von KLAPP definitiv ein- bzw. weitergeführt. Der Gemeinderat hat für den Testbetrieb bis 31. Juli 2022 und den ordentlichen Betrieb ab 1. August 2022 an allen Schulstandorten CHF 8'000.00 ins Budget 2022 aufgenommen und für die Einführung der Schul-Kommunikationssoftware KLAPP einen wiederkehrenden Verpflichtungskredit von jährlich CHF 8'300.00 bewilligt. Vorbehalten bleibt ein positiver Testbetrieb.

Steffisburg – Beitritt Mitgliedschaft Verein digitalisierte Jugendarbeit

Für die Anschaffung einer Jugendapp hat der Gemeinderat im Budget 2022 einen einmaligen Beitrag in der Höhe von CHF 3'500.00 aufgenommen. Die Jugendapp ist ein wertvolles Hilfsmittel, um die Offene Kinder- und Jugendarbeit (OKJA) noch näher an die Lebenswelt der Jugendlichen zu führen und somit noch niederschwelliger zu machen. Viele Jugendliche sind es gewohnt, sich heute über das Smartphone zu informieren und zu organisieren. Genau hier setzt die Jugendapp an. So können über die Jugendapp verschiedene wichtige Themen wie die Öffentlichkeitsarbeit, die kulturelle und politische Partizipation sowie die psychische Gesundheit bewirtschaftet werden. Für die Nutzung der App muss nebst den einmaligen Kosten keine Lizenzgebühr bezahlt werden, jedoch ist die Mitgliedschaft im Trägerverein für digitalisierte Jugendarbeit zwingend. Der Gemeinderat hat für diese Mitgliedschaft einen jährlich wiederkehrenden Verpflichtungskredit in der Höhe von CHF 500.00 bewilligt.

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne stellen wir Ihnen unsere aktuellen "Informationen aus dem Gemeindehaus" zu. Wir danken Ihnen für die Veröffentlichung in Ihrem Medium.

Kontakt für Rückfragen

- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber, 033 439 43 01, rolf.zeller@steffisburg.ch
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber, 033 439 43 02, fabian.schneider@steffisburg.ch

Steffisburg, 12. Oktober 2021
Geschäft Nr.22971

Freundliche Grüsse

Abteilung Präsidiales
Informationsbeauftragter



Rolf Zeller

Geht an

- Medien gemäss separatem Verteiler
- Mitglieder Gemeinderat
- Mitglieder Grosser Gemeinderat (GGR)
- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Übrige Abteilungsleitungen
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle

Kopie an

- Werkhof
- Internet
- Intranet